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В этом году на второй
Д а л ь н е в о с т о ч н ы й
конкурс «Я-инженер» на
призы члена Совета
Федерации Вячеслава
Штырова поступило
более 90 работ во всех
номинациях из Якутии,
Хабаровско го края ,
Амур с ко й о бл а с т и .
Эксперты проделали
большую работу, отобрав
лучшие из них для выхода
во второй этап.

Эксп е рты з а р ан е е
п р о а н а л и з и р о в а л и
представленные работы в
категориях «Молодой
инженер» (студенты) и

«Профе ссиональный
инженер» (работающие
молодые инженеры) и
встретились для того,
чтобы решить, какие же
из них пройдут во второй
тур.

Надо отметить, что в
этом году работы были из
разных сфер инженерной
деятельности, прорабо-
танные, поэтому специа-
листам было сложно
отобрать те, что не
пройдут дальше. В итоге
все решило голосование
по трехбалльной системе,
и 30 работ в каждой
категории перешли во

второй тур, который
предст авляет собой
очную защиту проектан-
тов и пройдет во время
молодежного форума
«СинергияСевера».

Эксперт ЛюбовьМакаро-
ва, руководитель департа-
мента горнорудной и
п е р е р а б а т ы в ающ е й
п р о м ы ш л е н н о с т и
министерства промыш-
ленности и геологии
Якутии, отметила, что в
этом году на конкурс
представлены очень
качественные работы, по
всем номинациям: «А в
тех работах, где есть
рациональное зерно, но
немного недоработан сам
проект, еще есть возмож-
ность усовершенствовать
его».

Любов ь Макаро ва
внимательно изучила
представленные проекты
и выделила некоторые из
них : «Среди работ,
п р е д с т а в л е н н ы х в
номинации «Молодой
инженер» , наиболее
проработанными качес-
твеннымимнепоказались

следующиепроекты.

Во-первых, это работа
Егора Сидорова, магис-
транта первого курса
Инженерно-технического
института СВФУ «Устра-
нение температурного
моста». Это разработка
по устранению темпера-
ту рно го мо с т а при
строении зданий, то есть
студент предлагает такую
систему укладки, при
которой в здании будет
отсутствовать темпера-
турный шов, а значит,
т е п л о п о т е р и б уд у
сведеныкминимуму.

Во-вторых, проект
группы исследователей,
среди которых один
студент Медицинского
института СВФУ – Иван
Попов, Никифоров Петр
– под названием NEXUS
Intuitive Technology. Они
изобрели лапароскопи-
ческий аппарат, который
по предс т авленным
расчетам получается
значительно дешевле,
чем представленные на
рынке.

И, в-третьих, это работа
«Метод определения
места повреждения на
в о з д у ш н о й л и н и и
электропередач» Куннэй
Васильевой, студентки
СВФУ. Расчетным путем,
н а л о ж е н и е м д в у х
графиков Куннэй предла-
гает определять точку
короткого замыкания. Это
особенно актуально в
наших северных услови-
ях, расстояниях и кило-
метраже линий электро-
передач.

Среди категории «Про-
фессиональный инже-
нер» очень много грамот-
ных, проработанных
п р о е к т о в , ко т о р ы е
достойны пройти во
второй этап».

Напомним, что в
номинации «Будущий
инженер» школьники
могут подавать работы
вплоть до второго тура,
который состоится в
августе этого года в
Центре отдыха и оздоров-
ления детей «Сосновый
бор». Здесь ребята будут
жить, соревноваться и

здесь же состоится финал
в этой категории.

Председателем органи-
зационного комитета
ко н к у р с а п р е м ь е р -
министр республики
Е в г е н и й Ч е к и н . В
организации конкурса
принимают участие
министерство по делам
молодежи и семейной
политике, общественная
организация «Координа-
ционный Центр Техни-
ческих специалистов «Я-
ИНЖЕНЕР» в РС (Я)»,
Фонд развития граждан-
ского общества «Точка
опоры», министерства
образования и науки,
ж и л и щ н о - к о м -
мунального хозяйства и
энергетики, инвестици-
о нн о го р а з в и т и я и
предпринимательства,
п р омышленно с т и и
г е о л о г и и . Ком а н д у
экспертов традиционно
утверждает Высший
и нж е н е р ны й с о в е т
Якутии.

Конкурс «Я-инженер»:
Сложный выбор на первом этапе

Источник: ysia.ru

Рособрнадзор подвел
промежуточные итоги
основного периода ЕГЭ-2017
Руководитель Федеральной службы по надзору в сфере образования и науки
Сергей Кравцов провел селекторное совещание с руководителями региональных
органов управления образованием, на котором подвел промежуточные итоги
основного периода ЕГЭ-2017.

«В целом основной период проходит в нормальном режиме, серьезных сбоев нет.
Наша задача – сохранить этот уровень на тех экзаменах, которые еще впереди», -
заявил руководитель Рособрнадзора, открывая совещание.

Он поручил еще раз проверить готовность всех пунктов проведения экзаменов (ППЭ)
перед самым массовым ЕГЭ по русскому языку, который пройдет 9 июня, особенно
тех ППЭ, которые будут задействованы на этом экзамене впервые. Также должна быть
проверена готовность технического оборудования во всех ППЭ, где будет проводиться
устная часть ЕГЭ по иностранным языкам.

Заместитель руководителя Рособрнадзора Анзор Музаев проинформировал, что в ходе
уже прошедших экзаменов не было зафиксировано утечек контрольных
измерительных материалов (КИМ) ЕГЭ.

Он обратил внимание на необходимость обеспечить должный контроль на
региональном уровне за выплатами учителям, привлекаемым к проведению ЕГЭ
в качестве организаторов. Те немногие регионы, у которых еще нет положений,
регламентирующих порядок данных выплат, должны незамедлительно эти документы
принять. «В подавляющем большинстве регионов ситуация нормальная и жалоб нет,
но, к сожалению, есть пять-шесть регионов, где еще не принята нормативная база», -
сообщил Анзор Музаев.

Начальник Управления оценки качества общего образования Рособрнадзора Игорь
Круглинский акцентировал внимание на работе с техническими специалистами
в ППЭ, чтобы не возникало ситуаций, когда экзамен задерживается или переносится
по причине плохой технической подготовки и некомпетентностью отдельных
специалистов. «Если вы видите, что имеет место факт технологического или
организационного сбоя, всегда надо действовать в интересах детей.
Ситуация переноса экзамена на резервный день – это чрезвычайная ситуация,
и надо стараться всеми возможными способами этого не допустить», - сказал он.

Сергей Кравцов подчеркнул, что Рособрнадзор в течение экзаменационной кампании
ЕГЭ постоянно находится на связи и готов, в случае необходимости, оперативно
оказать помощь любому региону, чтобы предупредить и устранить возможные
сбои в организации экзаменов. Он добавил, что итоги кампании ЕГЭ-2017 будут
подведены в ходе Всероссийского совещания руководителей органов управления
образованием в июле.

Источник: www.ege.edu.ru

Начала работу
«горячая линия»
Минобрнауки Якутии
по вопросам поступления
в колледжи и техникумы

С 20 июня во всех профессиональных образовательных организациях Якутии
начинается прием документов на 2017-2018 учебный год от абитуриентов для
поступления на первый курс по образовательным программам среднего
профобразования.

Любой абитуриент или родитель может задать вопрос и получить консультацию по
телефону «горячей линии» 50-60-44.

«Горячая линия» министерства образования и науки республики будет работать в
будние дни до 31 августа.

Источник: ysia.ru
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О целевом обучении
в г. Новосибирске

Мы продолжаем
экспресс-рубрику об
обучении студентов по
целевой подготовке за
пределыреспублики.
Для покрытия потреб-
ности в кадрахРеспубли-
ка Саха (Якутия) на
основании статьи 56
Федерального закона от
29.12.2012 № 273-ФЗ
«Об образовании в
Российской Федерации»
и постановления Прави-
тельства Республики
С а х а ( Я к у т и я ) о т
01.08.2014 N 235 «О
порядке организации
цел е во го обуч ения
граждан» Республикой
Саха (Якутия) осуще-
ствляет подготовку
кадров в рамках целевого
обуч ения . Цел е ва я
подготовка специалис-
тов проводится по очной,
очно-заочной, заочной
формам обучения в
аккредитованных в
о б р а з о в а т е л ь н ы х
организациях высшего
образования и професси-
ональных образователь-
ны х о р г а н и з а ц и я х
РоссийскойФедерации.
В настоящее время по
линии Министерства
образования и науки
Р е с п у б л и к и С а х а
(Якутия ) в рамках
цел е во го обуч ения
обучаются 3411 человек.
Из них, за пределами
Р е с п у б л и к и С а х а
(Якутия) в 32 городах
Российской Федерации в
153 образовательных
организациях обучается
– 1950 человек, в том
числе в 8 учреждениях
СПО–168 студентов.

Лицам, обучающимся за
пределами республики
п р е д о с т а в л я ю т с я
дополнительные меры
поддержки : оплат а
обуч ения , выплат а
стипендии, проезда и
проживания.
В вузах, расположен-

ных на территории
Р е с п у б л и к и С а х а
(Якутия ) в рамках
целевой подготовки
проходят обучение 1461
человек. Лицам, обучаю-
щимся в пр ед е л а х
республики предостав-
ляются дополнительные
меры поддержки: оплата
обуч ения , выплат а
стипендии.
В министерстве работу
по целевому обучению
граждан проводит Отдел
высшего образования и
целевойподготовки.
Сегоднямыпредставля-
ем интервью с куратором
студентов-якутян в г.
Новосибирске Галиной
ИвановнойДенисовой.

- Я родилась в Казахста-
не. В 1976 году вместе с
родителями переехали в
п. Чульман, где я училась
в 10 классе средней
школы № 9. После
о ко н ч а н и я ш ко л ы
поступила в Читинский
п о л и т е х н и ч е с к и й
институт (Строительный
ф а кул ьт е т ) . П о с л е
окончания института
вернулась с семьей в
Республику. В начале
работала в Чульманском

- Галина Ивановна,
дляначала расскажите,
пожалуйста, немного о
себе.

поселковом Совете,
затем в администрации г.
Нерюнгри. В 1998 году
переехала с семьей в г.
Новосибирск, и стала
работать главным
специалистом в Посто-
я нном пр ед с т а в и т-
ельстве РеспубликиСаха
(Якутия) по Западно-
Сибирскому региону. В
связи с ликвидацией
представительства в
2006 году перешла на
работу в Департамент
при Президенте Респуб-
лики Саха (Якутия) по
п р о г н о з и р о в а н ию ,
подготовки и расстанов-
ки кадров. По нынешнее
время продолжаю работу
в этом же качестве -
к у р ат о р с т уд е н то в
якутян, обучающихся по
целевому направлению в
г. Новосибирске. До 2012
года курировала студен-
тов Омска, Томска и
Кемерово. В общей
сложности на сегодняш-
ний день я отработала
для Республики 35 лет.
Якутия для меня - моя
малая Родина. Здесь
родились и выросли мои
дочери. Здесь прошла
моя юность и молодость.
Я всей душой люблю
этот замечательный край
илюдей,живущих здесь.

- По состоянию на 01 мая
2017 года в г. Новосибир-
ске обучаются более 300
студентов в 15 высших
учебных заведениях.
Наибольшее количество

- В каких образователь-
ных учр ежд ения х
учится большинство
студентовизЯкутии?

обучающихся - в
Новосибирском госуда-
рственном аграрном
университете. Главное
направление обучения
студентов - это техничес-
кие и технологическое
направление. Более 60
студентов получают
технические специаль-
ности в агропромышлен-
ном комплексе: техни-
ч е с к и е с и с т е мы в
агробизнесе, технология
производства и перера-
ботки с ельскохо зя-
йственной продукции,
электрооборудование и
электротехнологии в
АПК, зоотехния, агроин-
женерия. Более 50
студентов получают
строительную специаль-
ность в Новосибирском
г о с у д а р с т в е н н о м
а р х и т е к т у р н о -
строительном универси-
тете. В государственном
техническом универси-
тете более 30 студентов
после окончания вуза
будут высококвалифици-
рованными специалис-
тами в области энергети-
ки, теплотехники

- В последние годы, к
сожалению, количество
первокурсников значи-
тельно уменьшилось по
сравнению с прошлыми
годами, когда ежегодно
поступало более 100
человек. И каждому
первокурснику уделяет-
с я м а к с и м а л ь н о е
внимание в адаптации
учебы, проживания.
Знакомство с будущими
студентами начинается
еще задолго до приезда
ребят в город Новоси-

- Какие мероприятия
проводятся в вашем
городе в целях сплоче-
ния с туд е н тов и з
Якутии?

бирск. Когда они прихо-
дят в Республиканскую
приемную комиссию в г.
Якутске и знакомятся с
представителями вузов.
Уже тогда налаживается
контакт с будущими
подопечными . На
с т а д и и вы л е т а и з
Якутска их уже сопро-
вождают старшекурсни-
ки. И по прилету в
Новосибирск их всех
размещают по общежи-
тиям. Это очень важно
для детей, которые
впервые уезжают от
родит ел ей . Перво е
мероприятие - э то
посвящение в первокур-
сников. Традиционно это
мероприятие проводится
на природе, организо-
ванно и очень интересно.
Далее продолжается
знакомство в кабинете
п р е д с т а в и т е л ь с т в а
министерства. Здесь
ребятам дается возмож-
ность задавать и полу-
чать ответы на все
вопросы проживания и
учебы. И в дальнейшем
они знают, куда могут
обратиться за любой
помощью. Старшекур-
сники стараются помочь
каждому вновь прибыв-
ш ем у с т уд е н т у. В
о к т я б р е п р о в од им
традиционное меропри-
ятие по сплочению
молодежи, на котором
перед первокурсниками
выступают активисты
молодежной организа-
ции «Саха НСК» с
презентациями своих
секций. Первокурсники
на этом мероприятии
принимают для себя
р еш е н и е , в к а к и х
секциях заниматься
общественной деятель-
ностью. В мае проводим
традиционный нацио-
н а л ь ный п р а зд н и к

Ысыах дружбы, на
котором принимают
участие студенты не
только из Новосибирска,
но приезжают из Томска,
Омска, Екатеринбурга,
Красноярска, Иркутска.
Количество участников
доходит иногда до 300
человек. Это мероприя-
тие проходит на высоком
уровне. Проводятся
соревнования по нацио-
нальным видам спорта,
культурные мероприя-
тия, конкурсыи т.д.

- Будущим первокурсни-
кам хочется пожелать:
во-первых – успехов в
сдаче ЕГЭ. А тогда, когда
они станут настоящими
студентами - максималь-
но использовать время.
Именно время - главное
богатство человека,
нужно беречь его и
т р а т и т ь р а з у м н о !
Учиться усердно, не
пропускать занятия,
своевременно просить о
помощи. Соблюдать
технику безопасности в
б о л ь ш о м г о р о д е .
Соблюдать дисциплину
и общественный поря-
док. Изучать иностран-
ные языки. По возмож-
ности получать рабочие
специальности. А самое
главное - достойно
представлять Республи-
куСаха!

- Дайте небольшую
памятку для будущих
первокурсников: что
они должны всегда
п о м н и т ь , ч т о б ы
адаптировать ся в
другом городе, добить-
ся успехов в учебе. Что
им нужно обязательно
делать, как себя вести,
как проявлять себя, в
каких мероприятиях
участвовать?

Источник: minobr.sakha.gov.ru
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Дорогие выпускники!
В жизни каждого человека есть определенные этапы.
У Вас завершается один из важнейших этапов жизни: школьный этап - пора взросления.
Одиннадцать лет назад Вы перешагнули порог школы совсем маленькими детьми, а в этом году,
с окончанием школы, уже вступаете во взрослую жизнь. Учителя вложили в Вас
все свои знания и умения. Они воспитывали в Вас доброту, усердие, любовь к ближним, Родине.

Что же хочется Вам пожелать, провожая во взрослую жизнь? Хочется конечно пожелать и здоровья,
и счастья и всех других жизненных благ. Но самое главное хочется пожелать всегда оставаться людьми.
В нашем сложном мире иногда бывает очень сложно оставаться человеком, в самом лучшем
понимании этого слова.

Хочется пожелать, чтобы Вас всегда окружали друзья. Умение дружить это одно из важнейших
качеств человека. Но всегда надо помнить то, что настоящая дружба бескорыстна!

Еще хочется пожелать Вам никогда не пасовать перед трудностями. Нет в жизни безвыходных ситуаций.
Можно найти решение любой проблемы, если приложить немного умения и терпения.
Не бойтесь и не стыдитесь обращаться за помощью. Сегодня Вам помогут, а завтра Вы кого-нибудь поддержите.

Желаю Вам, дорогие выпускники интересной, полнокровной взрослой жизни!

Семенов Николай Николаевич, директор МБОУ
«Сюлинская СОШ им. С. С. Сюльского» Нюрбинского района.

Славных дел и свершений!
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В преддверии «горя-
чей» поры для выпус-
кников школ минис-
терство образования и
н ау к и з а п у с к а е т
экспресс-рубрику об
обучении студентов-
якутян по целевой
подготовке за предела-
м и р е с п у б л и к и .
Будущих студентов
проинформируют об
учебной деятельности
в центральных вузах
страны. О том, как
учатся иживут студен-
ты из Якутии в городе
Владивостоке расска-
зал куратор студентов-
ц ел евиков Павел
Зиновьев.

- Павел Владимиро-
в ич , д л я н ач а л а
расскажите, пожалуй-
ста, немного о себе.

- Я являюсь ученым
секретарем Ученого
Совета Инженерной
школы Дальневосточ-
ного федерального
университета, доцент
кафедры а л ге бры ,
геометрии и анализа
Школы естественных
наук Дальневосточного
федерального универ-
с и т е т а , к а н д и д а т
ф и з и к о -
математических наук,
д о ц е н т . Ку р и р ую
студентов из Якутии,
о б у ч а ю щ и х с я п о
целевой подготовке по
линии министерства
образованияинауки

р е с п у б л и к и . Мо е
знакомство с регионом
началось в 2003 году,
когда летом я был
командирован в депар-
тамент по прогнозиро-
ванию, подготовке и
расстановке кадров при
президенте Якутии.
Будучи членом пред-
метной комиссии по
математике Дальневос-
точного государствен-
ного техниче ского
университета (ДВГТУ),
я достаточно много
ездил в командировки,
как по Приморскому
краю, так и в другие
р е г и о н ы Р о с с и и .
Поэтому к путешес-
твию в Якутию я
отнесся как к должному.
В начале учебного года
в коридорах учебных
корпусов ДВГТУ стал
встречать своих якут-
ских студентов. Старал-
ся помочь им адаптиро-
ваться к новому для них
городу, к темпу студен-
ч е с ко й ж и з н и . И
следующим летом –
снова был командиро-
ван в Якутию. С каж-
дым годом количество
студентов, обучающих-
ся по целевой подготов-
ке, становилось все
больше. Когда это число
превысило 50, мне
предложили официаль-
но курировать студен-
тов. И вот уже 13 лет
моя жизнь неразрывно
связана сЯкутией.

- В настоящее время в
вузах Владивостока
обучаются 106 человек
по целевой подготовке.
Большинство студентов

- Какие специальнос-
ти популярны среди
нашихстудентов?

– п р е д с т а в и т е л и
Тихоокеанского меди-
цинского университета
(69 человек). В Дальне-
восточном федераль-
н ом униве р си т е т е
обучается 30 студентов.
В остальных вузах
города — 7 человек (3
— в Морском госуда-
рственном университе-
те им. адмирала Г.И.
Невельского, 3 — в
Д а л ь н е в о с т о ч н ом
г о с уд а р с т в е н н о м
техническом рыбохозя-
йственном университе-
те и один в Дальневос-
точном государствен-
н о м и н с т и т у т е
искусств). 74% студен-
тов – девушки, 26% —
ю н ош и . П о э т о м у
Владивосток – «город
невест» с медицинским
образованием. В нашем
г о р о д е с т уд е н т ы
обучаются по таким
специа льно с тям и
направлениям подго-
товки, как «Лечебное
д е л о » , « М е д и ко -
п р офил а кт и ч е с ко е
дело», «Педиатрия»
( Т ГМУ ) ; « Го р н о е
дело», «Электроэнерге-
тика и электротехника»,
«Техносферная безо-
пасность», «Пожарная
безопасность», «Земле-
устройство и кадас-
тры», «Строительство»,
«Физическая культура»,
«Стандартизация и
метрология», «Теплоэ-
нергетика и теплотех-
ника», «Нефтегазовое
дело», «Геология»,
« А в т о м а т и з а ц и я
т е х н о л о г и ч е с к и х
процессов и произ-
в о д с т в » ( Д ВФУ ) ;
«Эксплуатация судово-
го оборудования и
средств автоматики»,
«Судовождение» (МГУ

им. адм. Г.И.Невельско-
го); «Водные биоресур-
сы и аквакультура»,
«Продукты питания
животного происхожде-
ния» (Дальрыбвтуз);
« М у з ы к а л ь н о -
ин с т рум ен т а л ь н о е
и с п ол н и т е л ь с т в о »
(ДВГИИ). Контингент
студентов во Владивос-
токе в большей степени
женский. Они учатся в
основном на медицин-
ских и инженерных
специальностях. Это
достаточно тяжело.
Однако количество
отчисленных за акаде-
мическую неуспевае-
мо с т ь н ебол ьшо е .
Связано это с тем, что
благодаря Республикан-
ской олимпиаде вузов
РФвоВладивосток едут
м о т и в и р о в а н н ы е
студенты. К тому же у
кого-то здесь учились
родители, родственни-
ки, друзья, кому-то
подходит морской
климат.

- У нас ежегодно
проводятся традицион-
ные мероприя тия ,
которые делают студен-
ческую жизнь активной
и запоминающейся:
о с е н ью п р о в од им
Посвящение в перво-
курсники и поход за
город, зимой— Зимний
бал, весной — Мисс
Саха Владивосток и
национальный праз-
д н и к Ысыах . В с е
с туд е н ты а кт и вно
принимают участие в
этихмероприятиях.

—Какиемероприятия
проводятся в вашем
городе в целях сплоче-
ния студентов из
Якутии?

- Дайте небольшую
памятку для будущих
первокурсников: что
они должны всегда
п о м н и т ь , ч т о б ы
адаптироваться в
другом городе, добить-
ся успехов в учебе. Что
им нужно обязательно
делать, как себя вести,
как проявлять себя, в
каких мероприятиях
участвовать?

- Прежде всего, перво-
ку р с н и ки д олжны
помнить, что основная
задача у них – это учеба.
Ни в коем случае нельзя
пропускать занятия,
выполнять все задания
и рекомендации препо-
давателей в срок, не
оставлять ихнапотом.

Помнить, что они не
одиноки в этом городе.
Помощь всегда готовы
оказать министерство
образования и науки,
постоянное представит-
ельство в Дальневос-
точном федеральном
округе, а также сами
с туд ен ты - я ку тян е ,
обучающие ся в г.
Владивостоке. У нас
дружная «якутская
диаспора».

Большую роль в адапта-
ции студентов, конечно,
играет студенческая
общественная органи-
зация студентов-якутян,
о б у ч а ю щ и х с я в о
Владивостоке «Кэс-
кил». Все мероприятия,
о р г а н и з о в а н н ы е
студентами, проходят
на высоком уровне. Это
отмечают фактически
вс е приглашенные
гости. На счету «Кэски-
ла» организация такого
крупного мероприятия,

к а к н а у ч н о -
практическая конфе-
ренция «Молодежь в
стратегии социально-
экономического разви-
тия Дальнего Востока»,
проведенная в 2014 году
на базе кампуса ДВФУ
совместно с министе-
рством профессиональ-
ного обра зования ,
подготовки и расста-
новки кадров. Большую
поддержку студентам
оказывают и постоян-
ное представительство
Якутии по Дальневос-
точному федеральному
округу в лице замести-
теля постпреда во
Владивостоке Кима
Борисова, руководитель
В л а д и в о с т о кс ко го
ф и л и а л а
«Алмазэргиэнбанка»
АгнияСимонова.

За то время, что я
работаю со студентами,
создавались семьи,
рождались дети, я видел
счастье в глазах выпус-
кников, радость от
сданной сессии и слезы
отчисленных. Все это и
е с т ь наша жизнь .
Приятно слышать от
студентов «Спасибо!».
Любой педагог знает,
что это высшая похвала
и это дает силы на
дальнейшую работу. В
свою очередь, хочу
пожелать своим быв-
шим и настоящим
студентам, чтобы они
навсегда запомнили
Владивосток как город,
о п р е д е л и вший и х
дальнейшую судьбу.
Хочу пожелать им
достойно трудиться во
благо родной республи-
ки.

Целевая подготовка: Владивосток -
кузница кадров для Якутии

Источник: ysia.ru
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с 8 по 14 ИЮНЯ

*возможны изменения

сайт: zoom14.ru
ул. Шавкунова, 70
тел. 8 (4112) 26-07-70

Чудо-женщина (16+) - 13:10, 18:10, 20:45
Пираты Карибского моря:
Мертвецы не рассказывают
сказки (16+) - 15:45, 23:20
Чужой: Завет (18+) - 09:20
СПАРК. Герой Вселенной (6+) - 11:30

Сеансы:

автоинформатор: 111-311
тел.кассы: 42-10-74
сайт: kinocenter.su • ул. Ленина, 12

Мумия (12+) - 18:30, 20:40, 00:50
Спарк: Герой вселенной (6+) - 11:45
Его собачье дело (18+) - 22:50
Чудо женщина 3D (12+) - 09:10
Чудо женщина 2D (12+) - 15:55
Пираты карибского моря:
мертвецы не рассказывают
сказки (16+) - 13:35

Мумия (12+) - 11:50, 14:00
Его собачье дело (18+) - 16:10
Чудо женщина (12+) - 18:10, 23:05
Спасатели Малибу (18+) - 09:30
Пираты карибского моря:
мертвецы не рассказывают
сказки (16+) - 20:45

Большой зал

Малый зал


